
 

 

 

 

 

 

  Florstadt, 04.11.2020 
An die Stadtverordnetenvorsteherin 

von Florstadt  

Ute Schneeberger 

 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

wir bitten Sie die nachfolgende Anfrage auf der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu 

behandeln. 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Gudrun Neher (Fraktionssprecherin) 

 

Anfrage, beantwortet in der STVV am 18.11.2021 

Öko-Strom für kommunale Gebäude 

Frage 1: Ist die OVAG der Stromanbieter aller kommunalen Gebäude in Florstadt? 

Ja. 

Frage 2: Wird dort bereits Strom aus 100% zertifiziertem Öko-Strom bezogen? 

Nein. 

Frage 3: Falls nein, wie würden die Stromkosten für Florstadt steigen, wenn sämtlicher Strom 
von der OVAG 100% regenerativ wäre? 

Die Stromkosten würden in der Art steigen, dass sich derzeit die Kosten für den Arbeitspreis um 
0,2 Ct/kWh erhöhen würden, das entspricht ca. 3,5%. 

Frage 4: Gäbe es die Möglichkeit ggfs. für alle oder einige Liegenschaften den Stromanbieter zu 
wechseln, um ggfs. kostengünstigeren Strom zu beziehen? Ab wann wäre ggfs. ein solcher 
Wechsel möglich?  

Die OVAG gewährt den Kommunen einen vergünstigten Städte-und Gemeindetarif, zusätzlich 
erhält die Kommune im Rahmen des geschlossenen Konzessionsvertrags zum jeweiligen Jahres-
ende einen zusätzlichen, nicht unerheblichen Kommunalrabatt. 

Für einen Wechsel müssten die bestehenden Verträge fristgerecht gekündigt werden. Eine Kündi-
gung ist jeweils sechs Wochen zum Jahresende möglich 

Hinweis: Um für den Abschluss eines neuen Stromliefervertrages den gestellten Anforderungen 
von Transparenz, Wettbewerb und Gleichbehandlung etc. zu entsprechen, wäre es zwingend er-
forderlich, ein entsprechendes Ausschreibungsverfahren (gemäß der VOL) für diese Dienstleistun-
gen durchzuführen. 
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